
 

なわとび大会に向けて練習を頑張った２月！ 

 ２月２４日のなわとび大会に向けて子供たちは朝の時

間を中心に練習を頑張ってきました。 

 最高学年として，あや跳びや交差跳びなどの基本的な技

を長時間跳べるようになってきた子もいれば，二重跳びや

ハヤブサ，ツバメなどの難しい技に挑戦する子もいまし

た。 

 なわとびは練習を継続していくことで上達していきま

す。また「リズムよく跳ぶ」運動はさまざまなスポーツの

上達につながっていきます。これからも楽しく継続してな

わとび運動に取り組んでほしいと思います。 

 

小さな親切ミニ作文 
 私のクラスは表現運動発表会に参加する予定です。そのため、朝の時間に練習をし
ています。私たちが練習しているときに、二組の人たちがボランティアをしていまし
た。それを見たときに、私は「寒いのに外でボランティアを進んでやっていてすごい
な」と思いました。今は、なわ跳びや表現運動発表会の練習などもあって、ボランテ
ィアはあまりできないけど、なわとびや練習が終わったら、ボランティアを進んでや
ろうと思いました。                        北野 爽風 
 
私たち６年生は、朝外に行けない日は、ボランティアをしています。ボランティア

は、身の回りで使っているものなどをそうじしています。例えば、くつ箱そうじ、落
ち葉拾いなどをしています。私がいつも登校するとき、こはるさん、ひなさん、らい
くさん、りょうまさんがいつもボランティアをしているのを見ます。私はすごいなと
思います。私は来る時間は今言った４人よりおそいし、友達とお話しながらしてしま
うので、ボランティアをする時間が短いです。ですが、４人は、学校に来る時間はは
やいし、お話もしていません。私は冬休みの日記にボランティアを頑張りたいと書き
ました。三学期は、友達とお話をせずにしたいです。         小牧 初果  

                                    
毎年、年明けには新年の挨拶をする。私は、朝、廊下を通った時に挨拶するのを忘

れるときがある。そのときはいつも、「しとけばよかった」と後悔することがある。６
年生には、たくさんあいさつする人がいる。私も、学校に来たときは気持ちを引き締
めて挨拶をしたり、見かける地域の人にも挨拶をしたりするようにに心がけていきた
い。                               大西 海央 

 


